
  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 
 

ここが変だよ！松戸市議会！！ 

 議会に初めてやってきた私の市民感覚では不思議

な事に毎回ぶつかります。とても書ききれませんが少

しずつご紹介していきます！！ご意見ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PTA 活動についてのアンケート！ 
多くの方から PTA 活動についてのご相談をお聞きしています。 

現状と問題を把握するためにアンケートを作成しました。 

ご協力をお願いします。 

 

 

アンケートはこちらから→ 

 

      
NO.２  

201９/４/2４ nkasumi.com  
中西香澄（なかにしかすみ）昭和５５年３月２２日生 

愛媛県生・埼玉県出身。専修大学（法学部政治学科）卒。 

長女出産後に松戸に移りすむ。 

小１、小４、小６、中２の４人の子どもと夫の６人家族。 

松戸市議会議員１期目／無所属・無党派／会派 市民力 
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大型事業が目白押し！！ 

バブルへGOか？！ 

松戸市の新年度予算は１５６1億８000万円と

なりました。前年比 84億１千万円の増。 

その中でも目を引くのが、大型事業が目白押

し、各事業の総額は２００億円とも未定と言わ

れたまま測量等の予算が今回計上されていま

す。本当に必要なのか？大型事業をなし崩し的

に進めようとする執行部、ノーといえない市議

会。（予算に反対しましたが賛成多数で可決で

す。力及ばず申し訳ないです。） 

チェック機能を議会が果たせていない。 

反対はしない、賛成多数で可決しましたが、議

会は「一般会計予算の大型事業に関する決議」を

出しました。 

このままでいいと思いますか？ 

どこまで必要なのか、必要なものを見極める目

と行動を市民の皆様と議員が持つ必要がありま

す。手遅れになる前に！ 

ツケを支払うのは市民です！ 

 

反対！？賛成！？どっち？ 

手元の紙にある討論通告書を見なければ、賛

成、反対のどちらなのか、聞いているだけでは

分からない討論が相次ぎました。 

討論だけ聞いてると反対に聞こえるんです

が、結果は賛成。 

 おかしいと思ったら反対すればいいのに、 

なぜ反対しないのか。 

反対しない議会にはきちんとチェック機能を果

たせません。 

いつになるんだ、賛否公開！？ 

議会活性化協議会が立ち上がり 3月議会中に

2回目の会が行われたので傍聴してきました。 

今回は「協議会の進め方について」。次回開

催予定は 6月議会中。「賛否公開」と「ペーパ

ーレス化」をテーマにする事がきまりました

が、このスピードでいつ実現されるのか気が遠

くなってしまいました、、、 

遅くてごめんなさい。 

それまで山中議員と市民力として HP各議員の賛

否公開を続けます。 

 

どうしてすぐやらないのか。 

今までしてこなかったのか。 

今まで何度も請願等を不採択してきたのに賛否

子育て政策なのに反対しました！ 
 

なぜなら、ばらまく前に必要なことがあるか

ら！ 

「議案６９号」 就職支援金の貸し付け範囲を

拡大し幼稚園教諭を含める事になりました。 

幼児保育の担い手不足は広がっています。 

幼稚園教諭の人手不足。 

保育士への待遇改善がなされたが幼稚園教諭

には行われず保育士に希望者が流れています。

そこで今回の準備金の貸付範囲拡大だったので

しょうが、それでは問題は解決されません。 

根本的な待遇改善、働く環境の改善、そして

必要のある所は私立幼稚園の運営の改善が必要

だからです。 

私立幼稚園の運営に問題がある場合でも、市

として指導ができないのが現状です。このまま

で税金だけ投入しても解決はできません。 

結果、賛成多数で可決してしまいましたが。

子どもの立場、現場の立場に立った幼児教育の

現場となる為に労働環境の改善が急務です。 

http://www.nkasumi.com/


中西かすみの 3月定例会の一般質問 
３月定例会の一般質問の感想、、、、、短い！！の一言です。3 月は予算の審査がある為一般質問が全体とし

て短くなります。会派の人数ごとに時間が割り振られ、1 人が代表して質問します。大会派は 3 時間にも及び、

会派以外の議員は 1 人 3１分。通常の半分。テーマは詰めこめるだけ盛り込みました（汗） 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～初議会を終 

 

 

 

◆まちカフェ第１回「通学路の安全について」 要申込！  

５月２８日(火)１０時～ 柿木台体育館 

◆まちカフェ第２回「ハンディキャップを持つ子ども達を巡る環境」 

５月３１日(金)１２時～ 東部スポーツパーク 要申込！ 

◆市民力 ６月定例会議会報告会！その１  

５月１６日(火)１０時～ 松飛台センター 

◆市民力 ６月定例会議会報告会！その２  

５月２６日(金)１９時～ 明市民センター 

 

まちカフェ開始！ 

テーマを決めるのは

市民です！ 

詳細はブログを。 

同じく無所属・無党派の

山中啓之議員と 

会派「市民力」として 

議会活動を展開して 

いきます！ 

 

 

☆お知らせ☆ 

 

１、幼児保育無償化について 

マニフェストにも上げました幼稚園への補助金の還付制

から負担分のみの支払い制度の適応について、保育園に

て給食費の材料費自己負担化による負担増はないか、質

問。国の対応がまだはっきりしないため市ではまだ具体

的な動きはないとのことですが、「利用者の立場に立っ

て対応していく」と回答頂けました!10 月の制度開始に

向け引き続き注視していきます。 

２、学校行事での議員などの来賓挨拶について 

 

申し訳ないことに「長い」「つまらない」「意味あ

るの？」なんて声を何度も聞いてしまっています。そ

れだけでなく行事の運営にご迷惑をかけていないでし

ょうか？特に運動会などは熱中症予防に先生方は入念

に準備をされています。 

学校行事の運営に支障をきたす事がないよう、また

子ども達に負担をかけないようにする必要がありま

す。 

みなさんの学校はどうですか？ 

３、市内小学校における教師の不適切な 

言動・指導について 

報道された小学校の教師の言動・指導について、児童の現

状や対応等、調査現状について質問しましたが、 

 

「調査中のためお答えできません。」 

ゼロ回答、、、、 

 

既に当事者の子は卒業してしまいました。 

迅速な対応って何なんでしょうか。 

 

議会にも説明会を再度設けると 1回目の説明会で言われま

したが、その説明会も 4月現在まだ行われていません。 

大人の時間の流れと子どもの時間の流れは同じじゃない。

本当に子どもの立場に立った対応が必要です。 

 質問４は「児童虐待防止に対する市の対応」について質

問しましたが、次号にて詳しくお届けします。5 月の議会

だよりにはこの「児童虐待防止」についてがピックアップ

されますので是非ご覧ください！ 

参加費無料！お問い合わせはメールかお電話ください。初めて大歓迎！！ 

https://2.bp.blogspot.com/-gqxdojLWTgs/WhUiGDs5_hI/AAAAAAABIQI/vXJx0ArX1-4zeoSDEX56ewUta5M9DuEPgCLcBGAs/s800/kaigi_young_old_people.png

